

MCA Gruppe

Zwei Branchenprofis neu an Bord

Mittwoch, 05.05.2021

Die MCA Gruppe verstärkt sich mit Jürgen Drake und Bernard Tenge. Die Inhaber von MCA, Christian Chemnitz und Ulrich Heitmann, haben sich gemeinsam mit den beiden Branchenprofis vorgenommen, neue Absatzmärkte als sinnvolle Erweiterung zu den bisherigen MCA-Geschäftsfeldern zu erschließen. Eine neue Firma ist in Vorbereitung, die im dritten Quartal dieses Jahres an den Start gehen und sich bereits auf der M.O.W. in Halle 5 präsentieren soll. Synergien im Bereich Einkauf, Erweiterung und Ausbau von Logistik & IT sollen innerhalb der MCA Gruppe genutzt werden.

„Die jahrelange gegenseitige Wertschätzung bestärkt uns auch in den corona-bedingt schwierigen Zeiten in der Überzeugung, dass unsere Zusammenarbeit auch mit hochambitionierten Zielen ein Erfolg wird“, so Heitmann und Chemnitz.

[Jürgen Drake und Bernard Tenge waren bis Ende 2020 Gesamtvertriebsleiter bei Trendteam.](#)

Zwei Branchenprofis neu an Bord

Links

- [MCA Gruppe](#)